



Regierungsratsbeschluss vom 08. April 2014

Staatsanwaltschaft, Antrag auf Verlängerung von befristeten ausserordentlichen Staatsanwaltsstellen

P140401

1. Der Regierungsrat wählt per 1. November 2014 befristet bis 31. Dezember 2015 Dr. iur. Sarah-Joy Rae, geboren 1982, von Basel und Riehen/BS, als ausserordentliche Staatsanwältin, BG 30%, in der Allgemeinen Abteilung der Staatsanwaltschaft.

Der Regierungsrat wählt per 1. Dezember 2014 befristet bis 31. Dezember 2015 lic. iur. Christine Egli, geboren 1980, von Frauenfeld/TG, als ausserordentliche Staatsanwältin, BG 100%, in der Allgemeinen Abteilung der Staatsanwaltschaft.

Der Regierungsrat wählt per 1. Januar 2015 befristet bis 31. Dezember 15 lic. iur. Tanja Bucher, geboren 1982, von Dagmersellen/LU, als ausserordentliche Staatsanwältin, BG 100%, in der Allgemeinen Abteilung der Staatsanwaltschaft.

